

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長 結城 祐純



幹事 谷 和彦

会長テーマ クラブを再加速する



2023-24 Weekly Report vol.36-31

世界に希望を生み出そう

2024年2月27日(火) 第1666回 地区大会 本会議 於:グランドプリンスホテル新高輪

今年度の地区大会は、2月26日から27日の2日間行われた。初日は各種委員会が26日の14:30開会で、登録委員会・信任状委員会・選挙委員会・決議委員会の各委員長から報告があり15:30閉会、17:30受付開始、RI会長代理 佐藤芳郎 RI理事の入場、ガバナー宮崎陽市郎氏が歓迎挨拶、RI役員紹介、来賓紹介、RI会長代理佐藤芳郎氏の挨拶、トリオ・カルディアの演奏で晩餐会の宴が始まり、和やかな雰囲気の下、クラシックをベースにした演奏のトリオ・カルディア、ジャズを主にした神多恭子ピアノトリオの演奏を聴きながら歓談した。ガバナーエレクトの伊藤千恵さんの閉会の言葉で閉会。



2日目の本会議に先立ち、国際ロータリ第3650地区歓迎昼食会が11:30から開催され、PBGプランチミーティング、PBG補助金セミナーが開かれた。本会議は12:30受付開始、13:30開会点鐘。宮崎陽市郎ガバナー挨拶・地区の現況報告、佐藤芳郎RI会長代理から挨拶とRIの現況報告があった。引き続き姉妹地区の3650地区ガバナー李 永錫氏、第3451地区黄 柱香氏の挨拶をいただき、各種委員会報告・決議委員会報告がそれぞれの委員長

から報告され、大会決議協議採択を宮崎陽一郎ガバナーが報告した。その後、ガバナーエレクト佐藤千恵氏、ガバナーノミニー田中靖氏から挨拶ガバナーノミニーデジグネット武藤英正氏から挨拶。休憩後 PBG活動報告の後、ロータリー財団。米山記念奨学会。バギオ基金への寄付の目録が宮崎ガバナーから贈呈、続けて RI会長代理・直前ガバナーに記念品が宮崎ガバナーより記念品が贈られた。その後、長寿表彰者が宮崎ガバナーより贈られた。当クラブでは、会友の濱田宣郎会員が受けられた。休憩。

特別ライブインタビューで「ロータリー平和フェローが語るウクライナへの想い」をロータリー平和フェロー第4期生の井上悦子さんが報告に立ちました。記念公演は「バンドウーラ演奏」で、バンドウーラ演奏家のカテリーナさんは、コンサートで来日し日本の良さに感動し、19歳の時演奏拠点を東京に移し、現在は日本に数少ないウクライナのバンドウーラ奏者に1人としてウクライナ民謡や日本歌曲を演奏されています。今日も祖国への想いを胸に祖国の



民謡や歌曲を特徴のある楽器で熱演し盛大な拍手が贈られた。ウクライナ支援を表明しているRIの2750地区宮崎ガバナーより熱いお礼の言葉が贈られた。

特別講演は、海上自衛隊で活躍57才で退官し安全保障論を広く伝える活動に従事されている、伊藤俊幸氏が「世界平和とリーダーシップ」のテーマで講演された。

講演後、次期ホストクラブの恵比寿 RC古屋会長の挨拶、ホストクラブ宮崎ガバナーの謝辞、佐藤芳郎 RI会長代理の講評、宮崎ガバナー謝辞の後、宮崎ガバナーの閉会点鐘で本会議終了。

★本会議の模様は後日事務局に DVDで届きますので内容を見たい方は参照してください。

その後、パミール館内で会場を移動し懇親会となりました。前國尚大会実行委員長の開会挨拶、宮崎ガバナー挨拶、富澤為一直前ガバナーの挨拶・カンパイ!音頭に唱和して始まった宴会はしばらく懇談の後、エンターテイメントのラテンジャズバンド Funky Ritsuco Versionの演奏を聴きながら懇談。打ち解けた雰囲気の中、久しぶりに旧知の

他クラブの会員に会い旧交を暖める会員、地区の会議で語り合いその後の進展状況など確認しあう会員、隣のテーブルからクラブの旧友の状況を尋ね現況を確かめあい「元気でよかった。○○がよろしくと言ってた。とお伝えください。」と声をかけたりする風景が随所でみられ、クラブ会員間では会議の感想や初参加で感じしたことなどを話し合い親睦を深めました。そして岩城義親大会実行副委員長の閉会の挨拶の後、会場いっぱいに広がり手をつなぎ、ソングリーダー菅沼将晴会員の指揮に合わせ「手に手つないで」を合唱して閉会に。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1666回	24	24	0	-	0	100
第1664回	24	19	3	0	2	91.6

ニコニコBOX

本日 0円

累計 602,721円

本年度目標額1,200,000円 達成率50.2%

※今週のメークアップ なし

※先々週の後メークアップ なし

